

Hoy traen el cuerpo; se realizará su velatorio en la sala de la SCPL

Dolor y angustia por el fatal desenlace del incendio que afectó a Cristian

Con el dolor a cuestas tras la terrible experiencia que dejara un circunstancial accidente, los papás de Cristian Sebastián Rodríguez finalmente pueden volver con el cuerpo del jovencito, luego del último intento realizado en un hospital platense por salvarle la vida.

Tras las dificultades afrontadas en principio por conseguir una plaza sanitaria en nosocomios capitalinos, para su traslado final al hospital San Martín de la ciudad de La Plata y de sufrir finalmente el fallecimiento

del chico ante la gravedad de sus lesiones, Karina y Claudio agradecieron las innumerables muestras de afecto de conocidos y familiares y las gestiones de apoyo de funcionarios municipales y provinciales.

Agobiados por el doloroso desenlace, pero fuertes para sostener los pedidos y para enfrentar la situación, finalmente lograron que Cristian llegue hoy a esta ciudad, previéndose que el velatorio se realizará en la Sala A del servicio de la SCPL de calle Yrigoyen, aproximadamente desde las 10 de la mañana.